

#SÜD #SENIOREN 17. September 2021

Generationswechsel bei den EVG-Senioren in Würzburg

Anfang September ist Harald Schmid als Geschäftsstellenleiter der EVG in Würzburg verabschiedet worden. Rund zwei Wochen später hat sich als Kandidat für die Örtliche Seniorenleitung vom Ortsverband Mainfranken nominieren lassen.



Wegen der Corona-Pandemie erhielten erstmals die rund 1.000 Senioren schriftliche Abstimmungsunterlagen per Post zugesandt und wurden um ihr Votum gebeten. Mit knapp 400 zurückgesandten Stimmzetteln wurde eine hohe Beteiligung an der Wahl für die Örtliche Seniorenleitung erreicht.

„Das Ergebnis zeigt das große Interesse und die Verbundenheit in der Eisenbahnerfamilie. So viele, nicht mehr berufstätige EVG-Mitglieder, waren noch nie zu einer Seniorenkonferenz erschienen,“ zeigte sich Harald Schmid als neu gewählter Vorsitzender der Seniorenleitung hoch erfreut.

Zu Beginn der Seniorenkonferenz gab der langjährige Vorsitzende der Seniorenleitung, Erich Schmitt (Schweinfurt), letztmals einen umfassenden Tätigkeitsbericht ab. Der ehemalige Bevollmächtigte der OV Mainfranken, Hubert Faßnacht (Rieneck), erstattete als Kassier der Seniorengruppe seinen letzten Finanzbericht und übergab die geordneten Finanzen an seinen Nachfolger. Zusammen mit vier weiteren Mitgliedern der Seniorenleitung wurden sie aus ihren Ehrenämtern verabschiedet.

Der neue EVG-Geschäftsstellenleiter in Würzburg, Michael Eckel, stellte sich den zahlreichen Versammlungsbesuchern persönlich vor und berichtete kurz vom aktuellen Stand der Tarifverhandlung bei der Deutsche Bahn AG sowie über die Forderungen der EVG an die politischen Parteien zur Bundestagswahl.



[Alle Bilder anzeigen »](#)